

Vorlage-Nr. 1356 / 2-0 11 Mainz-Bretzenheim

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 17. August 2011

Fußgängerüberweg über die Essenheimer Str. bzw. Koblenzer Str. in Höhe "Vor der Frecht": Anfrage zur Inbetriebnahme der Ampelanlage in den übrigen Zeiten

Von Besuchern einer Strausswirtschaft im Heckerpfad wurde angesprochen, dass spät abends bei diesem Fußgängerüberweg die Ampelanlage ausgeschaltet sei.

Dies sei sehr gefährlich da viele Autofahrer auch schneller als erlaubt unterwegs seien.

Die Fahrzeuge seien zudem aus Richtung Koblenzer Str./Feuerwache II durch die Kurve oft erst recht spät zu erkennen.

Die Strausswirtschaft hat abends bis 23/24:00 Uhr geöffnet.

Wir fragen daher an, ob es die Möglichkeit gibt in den Zeiten in der die Ampel bisher außer Betrieb war diese mit dem bereits vorhandenen Druckschalter für Fußgänger bei Bedarf in Betrieb zu nehmen?

Wenn nein, warum?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Norbert Schmitt